

Société de parents (SP)

Réunion du mardi 2 novembre 2021

Début de la réunion : 19h23

Liste des personnes présentes

Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Mark Bell, Ijab Khanafer, Joumana G, Janice McKenna, Nicole Van Dijk, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Zoe Matthews, Cristina Sanchez, Amy Shafey, Adam sweet, Kristin Berg, Ijab Khanafer, Mathieu Martin-LeBlanc, Dalanda Diallo,

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l'ordre du jour
Andrée propose, Patricia seconde. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Vincent appui. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Andrée demande si Luc est là. Il n'est pas arrivé donc on passe aux affaires courantes.

5. Rapport du trésorier
Luc est absent.

6. Affaires courantes

6.1 Casino – 9-10 janvier

Christina mentionne que le Casino est la levée de fonds la plus importante pour l'école. Et on a encore besoin de bénévoles, d'environ 30 bénévoles supplémentaires. Elle mentionne que tous les papiers sont remplis et que les postes clés sont remplis. Hélène demande la date pour combler tous les postes. Christina mentionne maximum mi-décembre, et Andrée suggère qu'on essaie pour la fin novembre. Andrée demande si on peut mettre une note sur papier dans les agendas. Elle dit que oui. Christina mentionne aussi que tout le monde est bienvenu comme bénévole.

6.2 Fondation Franco-Albertaine et Francothon

Andrée voulait passer un vote pour le Francothon. Elle voulait que l'on lance l'invitation aux parents de donner au fond. Elle suggère le montant de 2500\$. Vincent demande si l'argent du Casino va être pour le budget de cette année ou l'an prochain. Christina dit que l'argent sera là fin avril-début mai. Andrée propose que la SP égalise les dons des parents de 2500\$. Tout le monde est en accord.

6.3 Retour sur la campagne Gelato

Ijab mentionne que la levée de fond a donné un total légèrement supérieur à 1000\$. Elle mentionne que la campagne d'été pourra être plus élevée encore. Andrée mentionne qu'elle a eu de bon feedback pour le gâteau aussi, qui était une nouveauté sur le menu.

6.4 Campagne True Earth

Hélène mentionne que la campagne est lente, mais qu'il faudrait juste plus de promotion. On va se concentrer sur le Casino et ensuite on reviendra avec cette campagne. On a un total de 170\$ présentement. Le commentaire s'applique aussi pour le Casino qui est critique et dont la promotion doit se faire absolument. Le communiqué est peu lu par les parents. Une maman a mentionné qu'elle a manqué toutes ces campagnes. Donc ça donne un bon exemple que les communications ne se rendent pas aux parents. Ce qui prouve qu'on ne réussit pas avec le communiqué. Andrée demande à Mme Nathalie d'essayer d'organiser les communiqués pour qu'ils soient plus lus, en envoyer plus avec moins d'informations. Vincent mentionne que c'est important de structurer l'information pour ne pas avoir à tout lire les communiqués.

Il y a une longue discussion pour améliorer les communications avec les parents. C'est ce qui est critique pour aider avec les levées de fonds, la recherche de bénévoles.

6.5 Lancement de la campagne Purdys

Kristin mentionne qu'elle a envoyé les dates. Que la campagne est déjà lancée. On est déjà rendu à 2500\$ de produits vendus. On a augmenté l'objectif à 4000\$. Le profit est de 158\$ pour l'instant. La date limite est le 22 novembre. Et on recevra les commandes autour du 6 décembre et de livrer le 11 décembre. Et il y aura une journée pour ramasser à l'école le 8, 9 ou 10 décembre. Donc on décide pour jeudi le 9 décembre. Les familles qui font une commande auront le choix de ramasser leur commande le 9 à l'école, et le reste sera livré. On a juste besoin d'un poster. Mme Nathalie demande si on fait un communiqué pour la vente de chocolat. Andrée suggère qu'on se concentre sur les chocolats et le Casino jusqu'à la fin novembre.

Vincent mentionne que lorsqu'on voyait les parents à des rencontres, ça facilitait le contact, par exemple pour signer pour le Casino et que c'est plus difficile vu que tout est en ligne. Il demande s'il y aurait un moyen. On suggère différentes options.

Christina mentionne que lorsqu'on fait la promotion il faut souligner toutes les activités qui ont été fait avec l'argent du Casino. Pour montrer son importance.

JG suggère un calendrier pour le mois pour les communications. Avec toutes les dates importantes. Et ce calendrier qui vient par courriel est facile à suivre et à toutes les dates importantes de rappel.

Mme Stéphanie suggère d'utiliser la littératie numérique. Elle leur montre en classe à ses élèves de leur montrer la promotion. Elle suggère de faire une vidéo avec les enfants et de l'envoyer aux parents. Excellente idée.

7. Fermeture de l'assemblée à 20h03

Andrée propose la fermeture. Adam appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 7 décembre à 18h30.